

## **Bewährter Vorstand der Sportschützen Lipperbruch erhält erneut das Vertrauen**

Bei der Jahreshauptversammlung der Sportschützen Blau-Weiß Lipperbruch ließ der 1. Vorsitzende Walter Marton nach der Begrüßung das vergangene Sportjahr Revue passieren: Sechs Starter bei der Deutschen Meisterschaft 2013.

Julia Budde, Iris Sekulla und Edith Wichmann holten Landesmeistertitel. Die Ehrung erfolgte am 14. März 2014 im Stadttheater.

Aufstieg des Luftgewehr-Liga 46+ Teams in die Westfalenliga.

Die beiden Kreis-Liga-Mannschaften Luftgewehr sowie Luftpistole führen die Tabelle an.

Auch in den Rundenwettkampflisten Kreis und Bezirk nehmen die Lipperbrucher Schützen zahlreiche Spaltenplätze ein.

Die Neunerwertung der Stadtmeisterschaft wurde wieder gewonnen.

Zwei Kreismeisterschaften und zwei Vergleichsschießen des Schützenvereins fanden auf unserem elektronischen Schießstand statt.

Nach dem Dank an alle Mitglieder und Unterstützer für ihr Engagement folgten die weiteren Berichterstattungen sowie die Entlastung des Vorstands. Im Anschluss daran standen die Neuwahlen an:

Da alle Vorstandsmitglieder zur Wiederwahl vorgeschlagen wurden und diese sich bis auf eine Ausnahme bereit erklärt hatten, ihre Ämter weiterhin auszuüben, war dieser Tagesordnungspunkt schnell abgeschlossen: Walter Marton (1. Vorsitzender), Justus Holm (Schriftführer), Matthias Reen (Kassenwart), René Sekulla (Schießsportleiter), Iris Sekulla (Jugendleiterin), Dagmar Tochrop (Presse/Internet) sowie George Clavery (Waffenwart). Manuel Marton schied aus dem Jugendleiterteam aus. Er erhielt als Dank für seine geleistete Arbeit einen Präsentkorb.



Das Foto zeigt den wiedergewählten Vorstand 2014 des SSV Blau-Weiß Lipperbruch v. l.: René Sekulla, Iris Sekulla, Matthias Reen, Justus Holm, Walter Marton (1. Vorsitzender), Manuel Marton (verabschiedet), Gregor Jürgensmeier (2. Vorsitzender) und George Clavery.